

*Bleib bei uns Herr, denn es will Abend werden,
und der Tag hat sich schon geneigt.*

Emmaus Jünger, Lukas 24, 29

Uerikon, im September 2018

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben

Günther Montz

27. Mai 1926 – 4. September 2018

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er friedlich zuhause einschlafen. Seine letzten Lebensjahre verbrachte er bis ins hohe Alter von 92 Jahren dankbar und glücklich zusammen mit Verena in ihrem Alterswohnsitz mit Blick auf See und Berge.

Seine positive Lebenseinstellung und seine Fürsorge für die Familie werden uns ein Vorbild bleiben.

Verena Montz-Keller

Klaus Montz und Susanne Erfurt

Dorette Montz-Pütz und Franz Pütz

Barbara Montz Signall und Brendan Signall

Andrea und Andreas Rhein

Margret Kromer von Baerle

und Enkelkinder

Wir nehmen Abschied von Günther in einer Heiligen Messe am Freitag, 14. September 2018, um 14.30 Uhr in der Ritterhauskapelle Uerikon. Die Beisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende an www.Kirche-in-Not.ch oder Caritas.

Traueradresse: Verena Montz, Fangenstrasse 13, 8713 Uerikon.